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1 4 １　災害に強いまちづくりについて 市 長

（１）令和元年東日本台風被害におけるその後の対策について

① 台風・局地的豪雨における浸水被害対策について

② 令和元年東日本台風被害の復旧工事進捗の周知について

③ 福祉施設の避難対策について

２　南相馬市産業の振興について

（１）市内企業の振興について

① 市内企業への支援について

（２）農業振興について

① 収入保険等の加入推進について

② 市町村を越えた広域的な高付加価値産地構想について

2 17 １　行政経営の在り方について 市 長

（１）政策決定のプロセスについて

① 市長提案事業の精査について

② 海開きの決定について

③ ふるさと学生応援事業について

④ 学校給食の一部無料化について 教 育 長

（２）南相馬市職員の公務死亡事案に関する報告について 市 長

① 報告書説明資料にある第２事案の概要について

② 報告にある指摘について

③ 災害対策本部長である市長の責任について

２　事業実施の在り方について

（１）花火打ち上げ事業について

① 予算について

② 実行委員会開催の時期について

３　情報提供の在り方について

（１）情報提供の在り方について

① 市長メッセージについて

② 議会への情報提供の在り方について

４　新型コロナウイルス感染対策について

（１）新型コロナウイルス感染防止について

① 南相馬市全市民を目標にＰＣＲ検査に取り組む考えについて

② 感染者の自宅待機をさせない考えについて

③ 赤ちゃん応援定額給付金（仮称）の取組について

５　南相馬市立総合病院経営について

（１）病院経営の非常事態について

① 病院経営の危機的状況の見解について

② 経営改善についての抜本的取組について

③ 南相馬市立病院の非常事態宣言について

④ 南相馬市立総合病院として、新たに「非常事態宣言」を発動する考え

について
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3 6 １　東日本大震災及び東京電力福島第一原子力発電所事故からの復旧復興に 市 長

    ついて

（１）令和３年度における震災関連事業について

① 震災関連事業の選択について

② 減免措置への対応について

２　災害対応について

（１）避難所について

① 乳幼児を持つ家族の避難所について

② ペットとの同行避難について

（２）避難行動要支援者の避難について

① 具体的な避難行動について

３　市立病院について

（１）新型コロナウイルス感染症による影響について

① 市立総合病院の老朽化対策工事について

② 資金ショートの可能性について

③ 市立病院改革プランの見直しについて

④ 病院機能評価の取得について

（２）市立総合病院について

① 病院経営理念の見直しについて

② 整形外科の常勤医師不在について

③ 救急患者を断らない病院づくりについて

4 2 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市政運営について

① 職員の仕事に対する意欲の向上について

② 職員提案規程の実績について

③ ネーミングライツの採用について

④ 小高区復興拠点施設「小高交流センター」の運営及び利活用について

（２）危機管理について

① コロナ禍における対応についての今後の課題について

② テレワーク及び分散業務における成果と課題について

③ 経済対策について

２　定住人口増加の取組について

（１）交流人口の拡大について

① 市の観光事業について

② フィルムコミッションの取組について

③ 移住検討者への対応について

（２）子育て支援について

① 市の独自施策について

② 子育て支援策の周知方法について

（３）高齢者の生きがいづくりについて

① コロナ禍における高齢者のコミュニティーの構築について
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5 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）がんゲノム医療について

① がんゲノム医療の市立総合病院の対応について

（２）内部被ばく問題について

① 放射線起因の甲状腺がん発生メカニズムについて

② 成人甲状腺がん多発について

③ 「不溶性放射性微粒子」が可溶性であるとする最新知見に対する放射

線健康対策委員会の健康影響に関する見解について

④ 土ぼこりに関する放射線測定について

⑤ 市立総合病院で新たに診療を開始した肺がん患者数及び全国がん登録

に報告している肺がん患者数の推移について

（３）南相馬市放射線健康対策委員会について

① 委員の専門性について

② 放射線浮遊粒子のリスク評価の偏りについて

（４）いわゆる「黒い雨訴訟」の教訓について 教 育 長

① 原発事故当時から手つかずの学校体育館の梁の天端等で放射能プルー

ムを拭き取り回収し保存することについて

6 12 １　台風シーズンを迎えての水害対策について 市 長

（１）昨年の台風水害からの反省を踏まえた対策について

① 高の倉ダム、横川ダムの水管理について

② 市内河川の現状について

③ 新型コロナウイルス感染症防止にかかる分散避難について

④ 避難行動要支援者の避難について

⑤ 市内危険箇所の災害情報の随時公表について

⑥ 小規模林地開発の災害対策について

⑦ 自主防災組織の活動の活性化について

（２）水害や土砂災害の恐れのある区域の防災対策について 教 育 長

① 教育施設の防災対策について

２　本市の人口減少対策について

（１）居住人口増に向けての対策について

① 居住人口の現状について

② 人口増に向けた他自治体の取組について

③ 今後の人口増に向けた対応について

7 3 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）有害鳥獣対策について

① 有害鳥獣の生息状況について

② 有害鳥獣による被害の状況について

③ 対策の現状について

④ 農地以外での対策について
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8 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）地域コミュニティーの活性化について

① 隣組加入促進について

② 原町区市政懇談会の要望・回答について

（２）ごみ集積所について

① ごみ集積所の整備について

② ごみ出し個人番号制について

③ ごみ集積所整備事業報奨金制度について

（３）荒廃家屋について

① 空家実態調査状況について

② 荒廃家屋の近隣住宅に及ぼす影響と対策について

③ 今後における荒廃家屋対策の見通しについて

9 18 １　ＰＣＲ検査の実施体制の整備について 市 長

（１）ＰＣＲ検査に係る国・県に対する要望について

① ＰＣＲ検査に係る国・県に対する要望について

（２）市でのＰＣＲ検査の実施について

① 医療機関等集団感染リスクが高い施設等の職員等の定期検査について

② 全市民を対象としたＰＣＲ検査の実施について

２　小高区の「eまちタクシー」の復活と全市での実施について

（１）小高区の「eまちタクシー」の復活と全市での実施について

① 小高区の「eまちタクシー」の復活について

② 「eまちタクシー」の全市での実施について

３　ナラ枯れ対策について

（１）ナラ枯れ対策について

① 被害の状況について

② 対策について

③ 当面の対応について
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10 14 １　新型コロナウイルス感染症対策について 市 長

（１）第２波・第３波に向けた取組について

① これまでの取組の中間総括について

② 市民の安全安心について

（２）予防接種について

① 実施方法について

② ワクチンの優先度について

２　市民生活について

（１）太陽光発電システムについて

① 産業太陽光発電について

② 家庭用太陽光発電について

（２）廃棄物処理施設等設置について

① 太陽光パネルの破砕選別施設について

② 公害防止協定の締結について

（３）災害時に備えた避難計画について

① 「マイ・タイムライン」の活用について

（４）介護保険事業計画について

① 介護保険事業計画基本指針の改正について

３　労働行政について

（１）雇用情勢について

① 新型コロナウイルス感染症に伴う影響について

② 障がい者の雇用について

（２）多様な働き方について

① 改正高年齢者雇用安定法等について

４　市長の政治姿勢について

（１）「100年のまちづくり」について

① 成果と課題について

② 国際教育研究拠点の考え方について

（２）政策展開について

① 「思い付きは政策ではない」について
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